



Migraciones

El ministro Escrivá visita la base aérea de Alcoleja donde se instalará un centro de acogida de migrantes



Alcoleja (Alicante), 3 de agosto de 2023.- El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones en funciones, José Luis Escrivá, ha visitado hoy la antigua base militar de Aitana, ubicada en el término municipal de Alcoleja en Alicante, donde se tiene previsto construir un Centro de Primeras Llegadas (CPLL) destinado a la acogida de migrantes.

La construcción de un CPLL en Alcoleja se enmarca en las actuaciones previstas en el componente 22 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, con el objetivo de ampliar la capacidad del sistema de acogida. Este centro se construirá sobre una superficie total de 53.000 metros cuadrados, tendrá una capacidad máxima de 600 plazas y creará unos 60 empleos directos y 100 indirectos.



El ministro ha agradecido al Ayuntamiento de Alcoleja su colaboración para que este proyecto salga adelante, así como al COE, que dotará al centro de infraestructura deportiva.

Fotonoticia